

eins energie in sachsen

Positiver Jahresabschluss 2014

[24.06.2015] Der kommunale Energieversorger eins energie in sachsen konnte im vergangenen Geschäftsjahr einen positiven Jahresabschluss erzielen.

Der kommunale Energieversorger eins energie in sachsen (eins) hat das Geschäftsjahr 2014 erfolgreich abgeschlossen. Laut Unternehmensangaben ist der Umsatz leicht auf 914 Millionen Euro gestiegen (2013: 912 Millionen Euro). Der Jahresüberschuss betrug 78,5 Millionen Euro (2013: 78,1 Millionen Euro). „Die Unsicherheiten im deutschen Energiemarkt haben die Ergebnissituation der Energieversorger weiter verschärft. Zudem war das letzte Jahr das wärmste Jahr seit Beginn der Wetteraufzeichnungen, das sich auf den Absatz der temperaturabhängigen Medien ausgewirkt hat“, erklärt Roland Warner, Vorsitzender der eins-Geschäftsführung. Vor diesem Hintergrund sei das Ergebnis als sehr gut einzuschätzen. Wie eins mitteilt, konnte der Stromvertrieb weiter ausgebaut werden. Die Umsätze aus dem Verkauf von Strom sind auf 389 Millionen Euro gestiegen (2013: 332 Millionen Euro). Die Umsätze aus dem Verkauf von Erdgas verringerten sich auf 252 Millionen Euro (2013: 303 Millionen Euro) und beim Verkauf von Wärme auf 57 Millionen Euro (2013: 63 Millionen Euro). Konstant blieben die Umsätze aus Trinkwasser, Kälte und Abwasser. Sie beliefen sich auf 42 Millionen Euro (2013: 41 Millionen Euro).

(ma)

Stichwörter: Unternehmen, eins energie in sachsen